



Gewalt gegen Frauen

Description

Zeichen der Zeit

Foto Harry Hautumm – pixelio.de

42.000 Frauen in den 28-EU-Mitgliedsländern wurden in einer nun veröffentlichten Studie der Europäischen Grundrechteagentur (FRA, Hauptsitz in Wien) befragt, ob sie schon einmal Opfer von Gewalt wurden. Das erschreckende Ergebnis: In Europa sieht es schlimmer aus als bisher angenommen – viele Frauen machen keine Angaben.

Man muss nach der Studie davon ausgehen, dass jede zehnte Frau zwischen 18 und 74 im Laufe Ihres Lebens sexuelle Gewalt erfahren hat, jeder zwanzigste vergewaltigt wurde. Jede fünfte Frau gab an, schon einmal Gewalt in der Partnerschaft erlebt zu haben.

„Die Welt“ in ihrem Online-Dienst: „Vergewaltigung in der Ehe ist für viele Frauen in Europa offenbar eine bittere Realität: Ein Drittel der Befragten gab an, schon mehr als sechs Mal von ihrem Partner missbraucht worden zu sein. Trotzdem meldeten nur 13 Prozent der Frauen ihre schwerwiegendste Misshandlung im Rahmen einer Beziehung.“

Offenbar gibt es zudem einen Zusammenhang zwischen Lebensstandard und Gewaltbereitschaft. Es liegen Anzeichen dafür vor, dass mit dem Wachstum des Lebensstandards auch die Gewalt gegen Frauen wächst, nicht nur körperliche, sondern auch psychische.

Gen 1,27:

**„Gott schuf also den Menschen als sein Abbild;
als Abbild Gottes schuf er ihn.
Als Mann und Frau schuf er sie.“**

[Hubertus Brantzen](#)

>> [Gewalt gegen Frauen – Informationen](#)